

Beschlussauszug

ordentliche Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde
Neddemin vom 02.02.2023 ()

Top 2 Einwohnerfragestunde

Die Einwohnerin erfragt, wie sich die Gemeindevertretung hinsichtlich des Krieges in der Ukraine positioniert. Sie erfragt weiter, ob an markanten Stellen im Dorf Neddemin Banner, Plakate oder Fahnen als Zeichen für Frieden angebracht werden können. Herr Beckmann bittet das Amt um rechtliche Prüfung, inwieweit die Gemeinde als Verfechter des Friedens Banner, Plakate oder Fahnen anbringen darf.

Des Weiteren erfragt die Einwohnerin, ob Wärme für die Gemeinde aus der nahegelegenen Biogasanlage bezogen werden kann. Unter den Gemeindevertretern erfolgt eine Diskussion. Herr Beckmann wird mit dem Betreiber der Biogasanlage das Gespräch suchen.

«Sachverhalt»

Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung.

Neverin, den 23. Oktober 2024

Thomas Beckmann
Gemeinde Neddemin
